

Antrag Nr. 05-O-25-0020

SPD-Fraktion

Betreff:

Neubestuhlung Bürgerhaus Kastel
- Antrag der SPD- Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Mittel zur Neubestuhlung des Bürgerhauses Kastel außerplanmäßig bereitzustellen und eine alsbaldige Beschaffung einzuleiten.

Begründung:

Die zurückliegende Fastnachtskampagne 2005 mit einer Reihe von Großveranstaltungen hat erneut gezeigt, dass eine Neubestuhlung des Bürgerhauses dringend geboten ist. Die vorhandenen Stühle befinden sich in einem dermaßen maroden Zustand (Risse mit Klebeband versehen, brüchige Sitze etc.), der die Unversehrtheit und Sicherheit der Bürgerhausbesucher nicht mehr gewährleistet.. Zur Abwehr von berechtigten Regressansprüchen an die Stadt ist ein unverzüglicher Komplettaustausch der Bestuhlung erforderlich. Die Maßnahme ist seit Jahren überfällig und kann keineswegs bis zum Haushalt 2006 zurückgestellt werden. Der minimale Bestand der Ersatzbestuhlung vor einigen Jahren ist bekannt; jedoch keineswegs ausreichend.

Mainz-Kastel, 11. Februar 2005

Margot Schäfer
Fraktionsvorsitzende